



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 27 DE ENERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ESTO

GANÓ EL AUSTRALIA OPEN
Naomi Osaka es la nueva reina del tenis
La juvenil japonesa conquistó el segundo Grand Slam de su carrera y de paso será a partir de mañana la número uno del mundo

BUSCA HOY
algarabía
EN LA OEM

ELVIS LIVE IN CONCERT!
El Rey da conciertos en holograma
Priscilla Presley, viuda del Rey del rock, cuenta a El Sol de México cómo mantiene vivo su legado **Gossip**

PACO IGNACIO TAIBO II

Quiere nuevos lectores

Para llegar a las nuevas generaciones, desde la gerencia de la editorial Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II promoverá la idea de que leer es subversivo y apasionante. También se propone democratizar la lectura a través de una red de distribución que garantice libros más baratos que lleguen a las comunidades marginales. **DOMINICAL**



ALEJANDRO OYERVIDES

EN UN MES DE ALTO CONSUMO

Pemex sí importó menos combustible

LUIS CARRILES

De acuerdo con datos de la propia empresa, en diciembre del 2018 se redujeron 14.4 por ciento las compras a EU

La administración de Andrés Manuel López Obrador sí disminuyó la importación de combustible, tal y como lo publicó *The Wall Street Journal*, aunque el mismo Presidente reviró que "no son serios" los señalamientos que hiciera el rotativo estadounidense el pasado 11 de enero.

De acuerdo con datos de Petróleos Mexicanos, se redujo la compra al extranjero de gasolinas en 14.4 por ciento el pasado mes de diciembre, en comparación con el mismo periodo de 2017. En tanto que la caída en la importación de diésel fue de 11 por ciento en el mismo periodo de referencia.

Cabe recordar que *The Wall Street Journal* publicó que el gobierno de López Obrador redujo en 45% la importación de gasolina desde Estados Unidos, lo que fue tajantemente rechazado por el Presidente de México.

De acuerdo con analistas del sector energético, lo que sucedió en diciembre fue atípico ya que se solicitó menos producto en un mes de alto consumo y eso se sumó al desabasto de combustible en algunos estados y la reducción en la producción de gasolinas en refinerías del país. **Pág 4**

DEJARÁN TAMAULIPAS

13 maquiladoras siguen en huelga

La Coparmex advirtió que el problema laboral en las maquilas de Matamoros es de trascendencia nacional y advirtió que "la reputación del País está en riesgo". En 15 de las 28 empresas se levantó la huelga al aceptar dar el 20% de aumento al salario y un bono. **Pág. 23**



REUTERS

EU quiere socavar las finanzas de Venezuela
Ante el Consejo de Seguridad de la ONU, EU pidió a los integrantes acabar con las transacciones financieras al régimen de Nicolás Maduro. **Pág 29**



Betty Zanoli
Camilo Kawage

Pág. 15
Pág. 16

Javier Oliva
Gabriela Mora

Pág. 17
Pág. 19

